

大山町に事故ナシ

交通安全事故ナシ (梨) 作戦



秋の全国交通安全運動期間中の9月25日、町内の交通安全協会各支部、交通安全指導員、交通安全母の会が八橋警察署と合同で、恒例の「事故ナシ(梨)作戦」を福尾の国土交通省交通観測所で行いました。

「名和公に敵ナシ(梨)、大山町に事故ナシ(梨)」…と名和長年公に扮した交通安全指導員も登場し、ドライバーに二十世紀梨とチラシを配りシートベルトの全席着用や交通安全を呼びかけました。

軟式野球大会



見事優勝した庄内スポ少OB

第4回大山町軟式野球大会が、10月5日(日)に大山野球場・大山農村運動広場で、19日(日)に名和野球場で11チームが参加して熱戦を繰り広げ、決勝戦は大和クラブが先制をしたものの庄内スポ少OBが中盤に逆転をして6-2で逃げ切りました。

大会結果は次のとおりです。

優勝 庄内スポ少OB

準優勝 大和クラブ

3位 エキサイト
中山ラッシュ

最優秀賞 前田哲也(庄内スポ少OB)

優秀賞 神庭圭一(大和クラブ)

「カニ」のつもりが「ヌートリア」 殿河内地内の下市川で



カニかご(右)とヌートリア

10月10日、近くに住む野間護さんが下市川に仕掛けておいたカニかごにヌートリア(※)が入って死んでいるのを発見。「何十年と仕掛けていたがこんなことはじめて」と驚いて連絡をいただきました。大きさは、頭からしっぽの先までの長さが70センチで重さが6.2キロ。ヌートリアはイネや水路ぞいの野菜に大きな被害を与えるため、害獣とされています。カニかごにはシイラの頭がエサとして入ってありましたが、なぜカゴにかかったのかは不明。

※ヌートリア:一見、ビーバーに似た大型のげっ歯類で水辺に生息し、湖沼や流れの弱い河川などの岸辺に住む。

海岸をきれいに 柔道スポ少



大山町柔道スポーツ少年団(代表 圓岡政春さん)の子どもたちが9月14日、塩津の海岸で保護者とともに清掃活動を行いました。練習のジョギングコースとなつている海岸を少しでもきれいにしようと、少年団の小、中学生や保護者ら合計約40人が参加し、ごみ袋を持って波打ち際の石が敷き詰められた部分に落ちていた空き缶や発砲スチロールを拾い集めました。参加した子どもたちは「きれいになって気持ちいい」と感想を話していました。